

# 花乃井だより

学校  
通信

令和4年5月24日(火)  
第89号  
大阪市立花乃井中学校

## 中間テストが始まりました。

本日と明日は1学期の中間テストです。1年生の皆さんにとっては中学生になって初めての定期テストですね。今日の3教科の出来はどうでしたか。あらかじめ立てた計画通りに勉強はできたでしょうか。



初めてのことで戸惑ったこともあったと思いますが、これから3年間続していく定期テストです。勉強やテスト中のペース配分など自分に合ったものを早く見つけられるように頑張りましょう。3年生にとっては進路にかかわる大切なテストになります。これから一つ一つのテストに失敗の無いように気を引き締めて取組んでいきましょう。2年生の皆さん、定期テストにも慣れて、受験勉強というわけでもないので、一番ゆるみが出てくる時期です。この時期をおろそかにせず、しっかり頑張った人が最後に勝つ人です。目先のことではなく、先のことを見据えてしっかり頑張りましょう。

### 教員の授業研究



本校では教員の授業研究の一環として、学期に一学年ずつ公開授業週間を設定しています。その一週間は教員が互いに授業を参観してアドバイス等を交わし合います。そし

て、週末の6限目には当該学年のみの一斉公開授業（教員全員が参観できるように当該学年以外の生徒は下校します）を実施し、放課後には公開された授業についての研究協議を行います。1学期は先週の一週間、3年生の教員の公開授業週間が実施されました。テーマを「言語活動をどのように取り入れるか」と定め、一週間取組みました。また、20日(金)には教育委員会から教育指導員も来校し、指導・助言をいただきました。

今後も生徒の皆さんにとってより分かりやすい、楽しい授業を目指して、授業の内容や指導方法の工夫・改善、教材研究に努めていますので、よろしくお願いします。



## CLUB新聞より

5月になり、練習試合や公式戦・イベントなど忙しくなってきました。忙しくなった分、練習日程や開始時間、持ち物の確認をしっかりしましょう。また、休みの時間や、体調の変化があるときには必ず顧問に報告しましょう。

### ◆ 熱中症について ◆

初夏の季節になり、最近気温が上がってきています。熱中症になりやすいので部活の休憩の時にこまめに水分補給をして無理のない活動をしましょう。また、寝不足でも熱中症になりやすいので規則正しい生活を身につけましょう。



### ◆ 1年生が入ってクラブはこんな感じです !! ◆

- 理科部 → 明るくて元気な1年生が入ってきて楽しく活動しています。また、3年生は最高学年になり後輩をまとめたりする力がついてきたと思います。困った時は、先輩たちに聞いてください。
- 美術部 → 去年とは違って、ルールとかが変わってしまったけど、今もすごく楽しくて騒ぎながらしています。1年生もできるだけ参加してくれているのでうれしいです！
- 社会科部 → まだ1年生と2・3年生があまり喋ったりしてなくて、先輩と後輩との仲が深まっていないので、行事あるごとに先輩と後輩で協力して絆を深めていきたいです。
- 吹奏楽部 → 5月14日10時から鞆公園で演奏しました。1年生も一生懸命練習しました。髭男爵やJ-beat メドレーなど、みんなが知っている曲をたくさん演奏しました。
- 茶道部 → 少人数ずつの活動で、1年生から3年生まであまり顔を合わせて活動できていませんが、礼儀や作法の基本を覚えています。1年生は覚えるのが早いです!!
- 家庭科部 → 家庭科部には明るい後輩がたくさん入ってくれ、とても賑やかです。みんなで作りたいものを考え、知らないものは教えあっています。1・2年生のみなさん、知りたいことがあれば、先輩たちにぜひ聞いてください!!
- 水泳部 → これから泳ぎ始めて大会があるので、それに向けて練習を頑張ろう。1年生は何かわからないことがあれば先輩たちに聞くようにしてください。
- 軟式野球部 → 怪我のないように練習を頑張ろう！



○ 卓球部 → 3年生は5月の大会に向けて努力しよう。1・2年生はしっかり基礎を固めよう。

○ バドミントン部 → 1年生が入って大人数の部活になりました。

1年生はわからないことがあれば先輩に遠慮せずに聞くようにしましょう。

夏の大会に向けて部員みんなで一丸となって練習に取り組もう。

熱中症・コロナに  
気をつけて!!



○ 女子バスケットボール部 → 1年生が入り、より賑やかになりました!! 2・3年生は、夏の大会に向けて練習しよう。1年生は言われたことをしっかりやろう。

○ 剣道部 → 1年生が入ってきて指導をするたびに注意しないといけないことを思い出すので、自分の復習にもなってとてもいい環境で部活動ができます。

○ 陸上競技部 → みんなの仲が良く、賑やかで楽しい活動ができます。2・3年生は春季大会が近いので全力で取り組みましょう。1年生の皆さん、わからない時、困った時は先輩たちを頼ってください。

○ サッカー部 → 今まで2・3年生が大会で、1年生と違うメニューやっていて、教える時間が少ない中でも指示したことを聞いてくれたりして、スムーズに行うことができています。その調子で頑張ろう。

○ 男子バスケットボール部 → 1年生がたくさん入って人数が増えたので一人一人が周りを見て責任のある行動をしよう。質の高い練習をするために常に試合を意識してできるようにしよう。

